
 

 

 

番組審議委員会開催番組審議委員会開催番組審議委員会開催番組審議委員会開催にににに関関関関するするするする報告報告報告報告    

  

平成２６年８月１４日 

 

総務大臣 殿 

申告者 住 所  豊橋市小畷町５９６番地 

                          氏 名  株式会社エフエム豊橋 

                          代表者  代表取締役 森 包義 

 

 

当社の第１１２回の番組審議委員会を平成２６年６月３日に開催致

しましたので、議事録を添えてお届けします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

第第第第１１２１１２１１２１１２回回回回    

    

エフエムエフエムエフエムエフエム豊橋豊橋豊橋豊橋    番組審議委員会番組審議委員会番組審議委員会番組審議委員会    議事録議事録議事録議事録    

 

平成２６年６月３日（火） １５時００分～１６時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

株式会社エフエム豊橋 

１．開催日時：平成２６年６月３日（火） 午後３時００分～午後４時００分 

 

２．開催場所：豊橋ケーブルネットワーク株式会社 ３階 会議室 

 

３．委員の出席  委員の総数      ８名 

         出席委員数      ８名 

出席委員   大林 淳男  （中部福祉専門学校学監） 

       中根 光宣  （豊橋市広報広聴課課長補佐 

               豊橋市副市長・堀内一孝代理） 

       深見 正彦  （豊橋文化振興財団常務理事） 

       星野 君夫  （豊橋商工会議所専務理事） 

       鈴木 健司  （豊橋農業協同組合総合企画部部長） 

       村松 史子  （豊橋創造大学短期大学部准教授・保護司） 

       坂柳 泰光   （豊橋市議会副議長） 

   古越 純   （豊橋青年会議所渉外理事） 

エフエム豊橋 森  包義  （代表取締役） 

       竹内 宏和  （取締役局長） 

       河合 貴将  （営業部長） 

       原田 真弓  （制作部） 

 

４．議題     報告事項 

 

         審議番組：番組名 ／Thank you ベリー街 

（84の 3Morningじゅうす内） 

              放送日時／毎週金曜日１１時１５分頃～ 

              放送内容／豊橋ケーブルネットワーク「ティーズ」の人気

番組のラジオ版。東三河各地を校区単位で掘り

下げ、地域を再発見する番組の裏話や楽しいエ

ピソードを紹介します。 

              ﾊﾟｰｿﾅﾘﾃｨ／渡辺欣生、草柳顕、太田のりたか 

               

 

 

５．議事録の概要 

エフエム豊橋番組審議委員会 大林淳男委員長の挨拶に次ぎ、当社代表取締役・森

包義の挨拶を経て、審議番組の試聴・合評が行われた。 

 



６．審議の内容 

 

委員長 時事の挨拶～本日もよろしくお願い致します。それでは、社長の森さんからご挨拶をお願

いします。 

 

会社側 森、挨拶。河合営業部長の紹介、サテライトスタジオの進捗状況、東北ツアーにるいて報

告。 

 

委員長 ありがとうございました。引き続き会社側からの報告をよろしくお願いします。 

 

会社側（竹内局長）～～新番組表及び、新番組について報告。 

 

委員長 ありがとうございました。その他、会社の報告事項に質問があれば後ほどおたずね下さい。 

    それでは本日の審議事項・試聴番組の説明をして下さい。 

 

会社側(制作：原田）はい。今回の試聴番組は、豊橋ケーブルネットワーク「ティーズ」の人気番 

組をラジオで紹介する「Thank you ベリー街」です。取材の際の苦労話や裏話など、番 

組で紹介しきれなかった話を紹介し、本番組への興味を沸かせます。 

お聴きください。 

 

 

≪番 組 試 聴 中 》 

 

 

委員長 ありがとうございました。みなさんのご意見・感想をお聞かせ下さい。 

 

委員  校区の内容がもっと欲しかった。 

 

委員  好感が持てる番組。テンポや内容が良い。 

 

委員  コミュニティ放送ならではの番組。ＴＶとの連携も良く、ＴＶ番組が楽しみになった。 

 

委員  全員男性なので、女性パーソナリティも入れてみては？ 

 

委員  私の校区の話で、更に好感が持てた（笑）。校区の歴史もお願いします。 

 

委員  良い番組だ。 

 

 



委員  ＴＶの番組と同じ名前のコーナー。タイトルが漢字の洒落が入っているので、その説明も

あれば。 

 

    ＊ＴＶ番組の内容について意見あり。 

 

委員  ローカルならではの内容。両メディアが上手く役割分担している。 

 

委員  ＴＶの番組について意見が出るのは、しっかり興味を持たせている証拠で良い。 

 

委員長 ラジオ以外にも多くの意見が出て、充実した審議会だったと思います。以降も頑張ってく

ださい。その他、ご意見ありますでしょうか？無いようでししたら、本日はこれで終了い

たします。 次回開催予定は、追って連絡します。 

 

７．審議会の答申などに対してとった処置 

    特になし 

 

８．議事の公示  

    エフエム豊橋にて放送  ＨＰに掲載 


